

FDP Maintal

WAS WIRKLICH ZÄHLT: MAINTAL GESTALTEN

02.03.2021

Die Stadtverordnetenversammlung setzt die Rahmbedingungen für die Entwicklung in Maintal. Hier will die FDP Maintal mit gestalten. Dafür hat sie klare Vorstellungen von der Stadtentwicklung über die Mobilität bis hin zu den Finanzen. Diese stellt unser Spitzenkandidat Thomas Schäfer vor. Hier sehen Sie seinen neuesten Video-Cast:
Ihr Browser kann dieses Video nicht wiedergeben.

Dieser Film zeigt eine Demonstration des Video-Elements. Sie können es unter [Link-Adresse](#) abrufen